

La Tréfilerie trop forte pour le Casino

Les anciens démontrèrent qu'ils leur restait encore quelque chose dans les jambes, et apportèrent une petite note de détente sur le stade. Beaucourt étant absent, ce sont donc trois équipes qui se mesurèrent : Delle-Entente Dampierre-Feschés et Audincourt.

DAMPIERRE-FESCHES

BAT AUDINCOURT : 2 à 1

Le premier de ces matches démarra sur les chapeaux de roues et pour des gens que l'on dit croûlants, le jeu allait bon train. Toutefois il faut dire que Dampierre comptait dans ses rangs des hommes comme Sanini, Béchar et de son côté Audincourt alignait les frères Massaini, Jeandala qui font ou qui firent les beaux jours de certains clubs.

AUDINCOURT RAT DELLE

(4 à 1)

Le coup d'envoi venait d'être donné que la balle était déjà dans les filets dellois, suite à un tir de Pierre Massaini, et une déviation d'un défenseur dans son propre but. Sur une contre-attaque, l'ailier Berret égalise de très près. Mais sitôt la remise en jeu Rock expédia le ballon dans les filets de Perrin pendant quelques minutes on pense que les dellois vont égaliser mais au contraire c'est Gratt qui par deux fois aggrave le score.

Malgré l'incertitude qui planait au-dessus de leur tête, de très nombreux supporters des deux camps garnissaient la touche du stade. Bien que ces matches soient sans enjeu, une rivalité existe malgré tout entre les usines et même entre les différents ateliers ; mais où la passion s'extériorise le plus c'est parmi les spectateurs.

Qui sera sacré champion Il est encore un peu tôt pour le dire, mais l'on peut tout de même se faire une petite idée, en se basant sur les résultats. Lors de son match face aux hommes du Casino, la Tréfilerie a montré une écrasante supériorité. Le score trop lourd, la différence de jeu et les possibilités de chacun des joueurs font de cette équipe de F.I.M. sinon le vainqueur, du moins une des grandes favorites de ce championnat. C'est en effet sans forcer la cadence que la Tréfilerie scora huit fois alors que le Casino ne pouvait que sauver l'honneur, et encore, sur pénalty. Même si quelques actions furent entachées de hors-jeu, le résultat est net.

La partie était arbitrée par Jacky Kutteur, joueur de l'équipe

première des S.R. Delle, qui sut dominer de la voix et du sifflet les débats.

La prochaine rencontre aura lieu mercredi 19 juin et opposera l'Emaillage au Vernis.

- BEAUCOURT -

L'adjudant Ligier quitte la cité pour Lure

Les Beaucourtois apprendront avec regret le prochain départ de l'adjudant Aimé Ligier, commandant la brigade de gendarmerie qui vient d'être nommé commandant de la brigade de Lure.

C'est le 1^{er} février 1960 que l'adjudant Aimé Ligier était arrivé à Beaucourt, venant de Clairvaux (Jura).

Originaire de Rouhe (Doubs) où il était né en 1913, l'adjudant Ligier, après une brillante conduite sous les drapeaux et s'être évadé des camps de prisonniers s'enga-

geait en 1943 après avoir suivi les cours de l'école préparatoire de Brive, dans la gendarmerie.

Après un séjour en Indochine il regagnait la métropole puis occupait différents postes avant d'arriver à Beaucourt où il avait su s'attirer l'estime et la sympathie générales.



Titulaire de la médaille des évadés, de la médaille militaire, de la médaille coloniale, décoré de la croix du combattant et combattant volontaire de la Résistance l'adjudant Aimé Ligier ne laissera que des regrets dans la petite cité frontalière quand il partira pour remplir ses nouvelles fonctions le 15 juillet.

Il sera remplacé à la tête de la brigade par l'adjudant Robert Leculier qui vient de la brigade de St-Pierre aux Antilles (Guyanne).

Tout en regrettant le départ de l'adjudant Ligier, nous lui souhaitons un heureux séjour et adressons nos vœux de bienvenue à l'adjudant Robert Leculier ainsi qu'à sa famille.



L'équipe de la tréfilerie de F.I.M., grande favorite du championnat usines